

## Rétine (2023)

Vers 4 ans j'ai développé une manie où je grillais mon cristallin à fixer le centre du soleil le plus longtemps possible. Je déplaçais le regard autre part et tout était noir, sauf un gros point central blanc qui éblouissait tout. Le mercredi 11 août 1999 j'étais très jeune et j'ai regardé la lune éclipser le soleil une dernière fois avant la prochaine fois où je serais très vieille.

Je n'ai pas utilisé les lunettes spéciales éclipses qui avait été données par le centre aéré, ma mère m'a dit que plus tard je deviendrai peut-être aveugle.

Vers 8 ans j'ai développé une myopie moyenne et j'étais sûre que les deux choses étaient corrélées.

Aujourd'hui je ne vois toujours pas très bien sans mes lunettes, mais j'ai gardé l'habitude de fixer les choses proche et bien au centre pour comprendre.